

on s'appliqua à faire voir et à démontrer jusqu'à l'évidence, que si toutes ces personnes étaient une fois admises aux assemblées des fabri ques, alors on devrait s'attendre à ne voir que troubles, confusion et désordre, parce que, dans ces assemblées, ne domineraient plus que ces personnes comme en fournissent toutes les paroisses qui sont le fléau des gens sensés et paisibles, pour qui le repos et la paix sont un état violent et contre nature, qui ne sont jamais plus dans un état de trouble, que quand elles sont obligées d'être en quelque rapport avec ceux que guide le sens commun, qui portent partout avec elles le trouble et la discorde, suites nécessaires et inséparables de leur opposition avec le bon sens : ces personnes qui se font un mérite de leur courage et de leur indépendance à tout dire, à tout contrarier sans réserve, sans discernement, à attaquer, à injurier quiconque ose se trouver en opposition avec elles, et ne partage pas tous leurs travers d'esprit, qui ne ménagent rien en un mot, parce qu'elles n'ont rien de leur part à faire respecter, ces personnes enfin avec lesquelles un homme qui se respecte tant soit peu lui-même rougirait d'entrer en discussion, parce que la discussion est toujours déplacée avec cette sorte d'individus.

(A suivre)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-heures auront lieu à Sillery, le 7, à St-Victor, le 8 ; à St-Raphaël, le 9 ; à St-Martin, le 11 ; à Ste-Louise, le 12.